



先月は、運動会・ハロウィンなど楽しい行事がたくさんありました。また、今月は保育参観・懇談会があります。保育参観では普段の子どもたちの様子やクラスの雰囲気をご覧いただけたらと思いますのでお楽しみにしてください。

気温が低くなり風邪をひかないように厚着をさせてしまいがちですが、寒さを感じることでこの冬を元気に過ごせるようになりますので、厚着させすぎないようにご注意ください。保育園では、引き続き感染予防対策をしっかり行いながら保育を行っていきたいと思います。



## さくらんぼぐみ

10月の初めは気温も高く、園庭や散歩へ行けなかったのですが、次第に戸外へ出られる日が増えてきて、園庭では豆自動車を押したり乗ったりして楽しんでいました。歩けるのが楽しくて園庭中を自由に歩いている姿も見られます。草花や落ち葉に手を伸ばして自ら触ろうとする姿も見られます。また、おしゃべりが楽しくなってきたようで、よく言葉を発している子どもたちです。

11月は園庭あそびで体をたくさん動かしたり、散歩に出掛けては季節の移り変わりが感じられるように過ごしていきたいと思います。

## ももぐみ

10月のもも組は戸外でたくさん体を動かして元気に遊びました。園庭で築山や鉄棒などダイナミックな運動に挑戦し、遊び疲れた子どもたちはぐっすりお昼寝をして体力回復しています。身の回りの事も少しずつできる事が増えてきて、帽子や靴下、靴を自分で履こうとする子どもの姿がたくさん見られました。子どもたちはお話をすることが大好きで、もも組は毎日賑やかです。その中でうまく伝わらない事や思うようにできない時もありますが、お友だちや保育士とのやり取りを楽しんでいて、日々の成長を感じます。また、食育遊びで大きなかぼちゃに触れたり、半分に切られたかぼちゃを上手にスプーンで切り抜いて遊びました。最後に切り抜いたかぼちゃを紙粘土に混ぜてクッキーを作って子どもたちは大満足でした。

## お知らせ・お願い

### ・個人面談について

12月より個人面談が始まります。普段ですと中々ゆっくりと話をすることができませんので、お忙しいとは思いますがご参加をお待ちしております。詳細は後日、プリントを配布いたしますのでご確認ください。

- ①12/2～13(ゆり組) 全員参加 ②12/16～27 (ばら組 すみれ組)  
③1/6～17 (たんぼぼ組 もも組) ④1/20～24(さくらんぼ組)  
※ゆり組以外は希望制となります。

### ・みかん狩りについて

11月22日(金)に予定しておりましたが、みかん狩り(ばら組)ですが、猛暑やカメ虫の影響でみかんに甚大な被害がでてしまった為、みかん狩りは中止となります。

### ・衣服について

日中は汗ばむ陽気で薄手の洋服や半袖もまだ必要となってきますので、ご用意をお願いいたします。また、保育園では**安全に子ども達が遊べるように洋服の制限をお願いしております。ご協力をお願いいたします。**

### ・駐車場の畑について

ばら組さんが冬野菜を植えて毎日水あげをし収穫を楽しみにしております。送迎の際、子どもたちが苗をいじったり畑に入ることがないようにご注意ください。

## 月の予定

1日	(金)	遠足(不ヶ崎山公園) (3歳児)
5日	(火)	身体測定 (0・1・2歳児)
6日	(水)	身体測定 (3・4・5歳児)
8日	(金)	遠足(新二ノ木公園) (4歳児)
12日	(火)	歯科健診
14日	(木)	内科健診
15日	(金)	遠足(スーランア) (5歳児)
19日	(火)	誕生会
26日	(火)	保育参観 懇談会 (さくらんぼ・すみれ)
27日	(水)	保育参観 懇談会 (もも・ゆり)
28日	(木)	保育参観 懇談会 (たんぼぼ・はら)

## 運動会の代償



今年度の運動会では、卒園児競技では初めての職員対卒園児でリレーの対決を行いました。Yキャプテンを筆頭に気合十分の先生達！結果は大人げないですが、先生達の優勝となりました。

その後は、クラス対抗保護者競技でボール送り対決をしました。各クラスの代表は選りすぐりの精鋭たち、、、。なんと、今まで職員チームは優勝することができませんでした。そんな中、悪知恵を働かしたH先生、、、。先生達に有利な競技内容をチョイスしたのです。本番はKキャプテンを中心に見事なチームワークを活かし初優勝！！

これまでにないほど先生達の大活躍となりました。

しかし、、、翌週の朝悲劇が、、、。「園長先生 筋肉痛で体が痛いんです、、、。」と次から次と悲鳴の叫びが、、、。

来年の競技内容は控えめになる事が予想されます。